

findesemana

EL PAÍS SEMANAL

Locos por Salvador Dalí

El Museo Reina Sofía dedica una exposición al profeta de lo moderno y el surrealismo



Entrevista a Kofi Annan

El ex secretario general de la ONU sigue luchando por la paz y los derechos humanos



RELOJES EXCLUSIVOS WTI

Consiga hoy domingo con EL PAÍS, por solo 9,95 euros, el reloj Durban, último modelo, de la colección de relojes de cuarzo de alta precisión



Los jueces se coordinan para frenar desahucios hasta que se reforme la ley

Los magistrados paralizan procesos ante cláusulas consideradas abusivas

JOSEBA ELOLA, Madrid

Magistrados de toda España han emprendido por su cuenta iniciativas para coordinar estrategias encaminadas a frenar o bloquear desahucios hasta que el Parlamento apruebe la nueva ley hipotecaria. Tras la sentencia del Tribunal de la UE, que en marzo concluyó que el sistema de desahucios es contrario a la normativa

europea, “la situación es de confusión”, declara Alfonso González-Guija, decano de Bilbao, donde ya no se ejecutan desahucios de

viviendas habituales. Como González-Guija, jueces de al menos siete provincias (Palma, Bilbao, Valencia, Barcelona, Málaga, Can-

tabria y Zaragoza) han decidido actuar. En Valencia se consideran abusivos los intereses de demora que superen tres veces el interés legal. En Palma pasan a cero si ese interés de demora es abusivo. En Barcelona, en las ejecuciones hipotecarias se comunicará al afectado que tiene la opción de oponerse al proceso por estimar la existencia de cláusulas abusivas. **PÁGINA 13**

Cospedal describe los escraches como “totalitarios y nazismo puro”

PÁGINA 16

Elena Cortés, consejera de Vivienda en Andalucía: “Hasta aquí hemos llegado”

PÁGINA 15

Un nuevo ladrillazo se cierne sobre las costas españolas

Los expertos creen que la nueva norma del PP desprotege el litoral

JUANA VIÚDEZ, Madrid

Los autores de la Ley de Costas, vigente desde 1988, ven en los cambios propuestos por el PP una oportunidad para edificar muchas zonas cercanas a la playa en las que hoy está prohibido. Tres de los padres de la norma advierten de que se reduce de 100 a 20 metros la protección en una franja situada delante del dominio público, la zona más pegada al mar. Los guardianes de esos 80 metros serán los Ayunta-

mientos, supervisados por las comunidades. La Administración tendrá la última palabra. El secretario de Estado de Medio Ambiente, Federico Ramos, no se atreve a estimar cuántas viviendas quedarán fuera de protección. “Entre los 600 municipios costeros será un porcentaje no pequeño”, calcula. La zona más beneficiada será Galicia. En el Senado, la nueva Ley de Costas ha sumado dos nuevos núcleos amnistiados: Moaña (Pontevedra) y Xilxes (Castellón). **PÁGINA 40**



REMY DE LA MAUVINIÈRE (AP)

La homofobia ataca en Francia

Wilfred de Bruijn, un holandés de 38 años residente en París (en la foto), es la última víctima de la homofobia desatada en Francia desde que arrancó la tramitación de la ley del matrimonio gay. De Bruijn explica a EL PAÍS la paliza que sufrió junto a su pareja después de que unos jóvenes gritaran: “Mira, dos homosexuales”. **DOMINGO**

Economía descarta abaratar más el despido

CLAUDI PÉREZ, Dublín

La Comisión Europea quiere abaratar la indemnización por despido improcedente, pero el Gobierno español no quiere ir más allá de cambios cosméticos en la reforma laboral. Ayer, tras finalizar el Ecofin —la reunión de ministros de Finanzas de la UE—, el ministro Luis de Guindos defendió los cambios legales aprobados por el Ejecutivo en el mercado de trabajo, porque “han moderado la destrucción de empleo” que, según dijo, hubiera sido más profunda sin la reforma. **PÁGINA 28**

El Papa elige un consejo de ocho cardenales para cambiar la curia

PABLO ORDAZ, Roma

El papa Francisco ha nombrado un consejo de ocho cardenales de los cinco continentes en el que se apoyará para su revolución interna. Entre los encargados de reformar la curia están el arzobispo de Boston, Sean Patrick O'Malley, muy comprometido en la lucha contra la pedesteria, y Giuseppe Bertello, que en México marcó distancias con Marcial Maciel, fundador de los Legionarios de Cristo. **PÁGINA 4**

Domingo

Burdeles sin puerta de salida

Nordin, el menor ceutí que huyó a la yihad siria

Negocios

Un año después de la expropiación de YPF

La banca, según Aristóbulo de Juan y César Molinas

